

Équipe - Agir ensemble pour Bergheim

| Nom | Âge | Biographie / fonction / centres d'intérêt |
|---------------------|--------|--|
| Élisabeth Schneider | 63 ans | Maire sortante de la commune. Engagée dans l'amélioration de la qualité de vie, le renforcement des liens sociaux et la participation citoyenne. Agir ensemble pour Bergheim |
| Baptiste Groell | 21 ans | Horticulteur et gérant de l'entreprise « Le petit jardinier ». Membre du bureau du comité des fêtes et responsable du groupe Bariga Wackes. Footballeur au sein du SR Bergheim. Intéressé par la vie associative, les manifestations et le fleurissement du village. Agir ensemble pour Bergheim |
| Estelle Desauges | 39 ans | Préparatrice en pharmacie, représentante des parents d'élèves de l'école de Bergheim. Porte un intérêt fort pour la jeunesse et l'aide à la personne. Agir ensemble pour Bergheim |
| Ludovic Botzung | 36 ans | Responsable logistique chez Liebherr à Colmar, installé à Bergheim depuis 2016. Souhaite s'investir pour le développement et le bien-être du village. Apporte sens de l'organisation, rigueur et écoute. Agir ensemble pour Bergheim |
| Nathalie Pineau | 41 ans | Chargée de clientèle et habitante de Bergheim. Intéressée par les questions financières et les enjeux d'urbanisme. Veut contribuer activement à la vie de la commune et à l'accompagnement de ses projets. Agir ensemble pour Bergheim |
| Paul Andres | 34 ans | Œnologue, participe à la fête du Gewurztraminer avec le syndicat viticole. Intéressé par la viticulture, la voirie et les chemins ruraux. « Au pied de l'Altenberg, dans les vignes depuis toujours. » Agir ensemble pour Bergheim |
| Sidonie Halboult | 55 ans | Responsable ressources humaines adjointe. Conseillère municipale (depuis 2014), adjointe culture, patrimoine et tourisme, élue communautaire. Trésorière du comité des fêtes et du jumelage. L'organisation est un de ses domaines de prédilection. Souhaite renforcer le dynamisme de la ville. Agir ensemble pour Bergheim |
| Laurent Stadler | 41 ans | Technicien métieur menuiserie. Pompier volontaire depuis plus de 25 ans. Représentant des pompiers de Bergheim dans des compétitions nationales. Agir ensemble pour Bergheim |
| Nadia Meddad | 47 ans | Responsable projets et urbanisme dans la fonction publique, sophrologue. Adjointe au maire depuis deux mandats. Supervise l'urbanisme, les bâtiments, les remparts, les jardins communaux et le cimetière. Engagée pour la préservation du patrimoine et l'accompagnement des projets locaux. Agir ensemble pour Bergheim |

| | | |
|-----------------------|--------|---|
| Christian Bohn | 59 ans | Cadre bancaire. Élu local depuis 2008, adjoint depuis 2020. Attributions : finances, circulation et stationnement, vie associative. Enfant du village, souhaite améliorer le cadre de vie des habitants de Bergheim. Agir ensemble pour Bergheim |
| Gabrielle Rolli | 72 ans | Ancienne éducatrice, devenue agricultrice, arboricultrice, viticultrice et apicultrice en agriculture biologique. Engagée dès les années 1980 dans de nombreuses responsabilités agricoles. Élue depuis 2001, met aujourd’hui son expérience au service du conseil municipal. Agir ensemble pour Bergheim |
| Laurent Augelmann | 57 ans | Technicien méthodes aéronautique. Intéressé par l’habitat, le patrimoine, les bâtiments et l’urbanisme de la commune. Sportif (course à pied, VTT). Agir ensemble pour Bergheim |
| Charlotte Knichel | 66 ans | Retraitee active. Bénévole pour l’association Delorga (événements sportifs) et auprès des seniors via l’association Amaelles. Intéressée par le lien entre activité physique et accompagnement des aînés, pour soutenir leur bien-être. Agir ensemble pour Bergheim |
| Frédéric Platz | 52 ans | Ingénieur en mécanique spécialisé dans les applications éoliennes (chez Timken). Marié, père de deux fils. Sportif (endurance, trail). Intéressé par le sport, la circulation et les questions environnementales. Agir ensemble pour Bergheim |
| Patricia Becker | 47 ans | Assistante technique dans une association d’aide à domicile. Conseillère municipale depuis un mandat. Participe aux commissions circulation, environnement et jardins communaux. Engagée pour le cadre de vie et le fonctionnement quotidien du village. Agir ensemble pour Bergheim |
| Nicolas Ermel | 44 ans | Sapeur-pompier professionnel, marié, père de deux enfants. Passionné de sport, particulièrement des activités d’extérieur et de longue distance. Installé à Bergheim depuis toujours. A rejoint l’équipe pour mieux comprendre et soutenir l’administration de la commune. Agir ensemble pour Bergheim |
| Rosalie Staehly-Gomes | 44 ans | Assistante de direction dans un centre de lutte contre le cancer. Présidente de l’association « Au fil de Bariga » et référente du conseil municipal des jeunes. Très attachée aux relations humaines et à la qualité de la communication. Résidente au cœur du bourg, engagée depuis deux mandats; accueille des visiteurs dans ses gîtes et contribue ainsi à la valorisation du village. Agir ensemble pour Bergheim |
| Jean-Pierre Zeiger | 71 ans | Retraité de l’imprimerie. Impliqué depuis toujours dans la protection de l’environnement. Participe localement à la gestion du « Grasberg » et à la préservation du bassin de vie du Pays de Ribeauvillé. Agir ensemble pour Bergheim |

| | | |
|-------------------------|--------|---|
| Stéphanie Steffan | 53 ans | Conseillère en insertion professionnelle depuis plus de 30 ans. Son engagement porte sur le lien social, l'environnement et l'amélioration du cadre de vie. Désire mettre ces valeurs au service de la commune. Agir ensemble pour Bergheim |
| Georges Lischetti | 68 ans | Habitant du village depuis 2004, ancien directeur des risques professionnels (retraité depuis 2020). Conseiller municipal. Actif dans plusieurs associations, président des Donneurs de sang. Intéressé par la vie associative, l'urbanisme et le patrimoine. Agir ensemble pour Bergheim |
| Stéphanie Hausherr-Weit | 54 ans | Diplômée AVS en 2009, AESH depuis 2017. Accompagne les aînés. L'aide humaine l'anime profondément : favoriser l'autonomie et soutenir chacun dans les gestes du quotidien est son engagement. Agir ensemble pour Bergheim |